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13 de julho, 2012

Preleção aos Doentes

Irmãos doentes aqui presentes e os que nos estão a acompanhar, através dos meios de
comunicação social. Jesus Cristo está aqui solenemente exposto, sobre este altar, para
O adorarmos e nos abençoar. Há dois mil anos, antes de subir ao Céu, reuniu os seus
apóstolos e disse-lhes: “Ide pelo mundo inteiro e proclamai o Evangelho a toda a
criatura”. Este mandato não foi apenas para eles mas para toda a sua Igreja. Como
podemos nós doentes ou limitados físicos responder a este pedido de Jesus? Recordo-
me de Santa Teresinha do Menino Jesus, que no seu mosteiro de clausura, sentiu um
desejo muito grande de ser missionária, para anunciar o Evangelho a todas as pessoas.
Um dia, ao abrir a Bíblia, deparou-se com a 1ª carta de S. Paulo aos Coríntios, capítulos
12 e 13, onde fala dos vários carismas do Espírito Santo, onde cada um no estado em
que se encontra deve dar testemunho do Evangelho. Sob a ação do Espírito Santo,
descobriu que podia ser missionária, mesmo dentro do seu mosteiro. Após a sua morte
a Igreja declarou-a padroeira das missões. Há dois anos estava eu, em tratamento no
hospital da universidade de Coimbra e a certa altura, uma senhora, do Movimento da
Mensagem de Fátima, perguntou-me: não gostaria de participar num retiro que o
Santuário de Fátima, oferece aos doentes? Pensei e respondi: vou. Depois do retiro,
decidi visitar alguns doentes e convidá-los a fazerem também o seu retiro. Até ao
presente, já vieram 18. Estou a trabalhar, com o parecer do meu pároco, para que
venham outros, brevemente. Não é preciso sair da nossa terra, para sermos
missionários. Cada um no lugar ou estado em que se encontra, pode ser um bom
missionário, através da sua oração, sofrimento e testemunho de vida. Não foram os
Pastorinhos de Fátima, bons missionários? Que belo testemunho nos deixaram,
nomeadamente, a Jacinta que na sua casa, nos hospitais com o seu sorriso, como S.
Paulo contava: “Toda a minha glória está na Cruz de Nosso Senhor Jesus Cristo”.
Também nós podemos responder: sim queremos. Com oração e oferta do que vai
acontecendo no dia a dia, daremos um bom contributo, para a nova evangelização em
que a Igreja está empenhada. Nossa Senhora, dirá a cada um de nós: não tenhais
medo, o meu coração Imaculado, será para ti um refúgio e um caminho para Deus.
Maria Natividade Colaboradora do Serviço de Doentes (SEDO) do Santuário de Fátima
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